



COMUNICADO DE PRENSA

18 Agosto – 700 bicicletas y decenas de tractores en los alrededores de Sainte-Soline – Salida del convoy del agua contra las mega-cuencas

Contactos Prensa

BNM - Adeline (portavoz)- 06.77.16.43.81

Confédération paysanne - Laurence Marandola (portavoz)- 06.31.66.10.83

Soulèvements de la Terre - Benoît Feuillu (portavoz) -(vía mensajería signal) 07.58.85.40.16

El próximo 18 de agosto un convoy del agua de una magnitud inédita de 700 bicicletas y varias decenas de tractores, partirá desde los alrededores de Sainte-Soline, en Lezay, con el fin de llegar una semana, después, el 25 de agosto, a Orléans, para movilizarse frente a la Agencia del Agua Loire-Bretagne, antes de finalizar en París.

El objetivo: Obtener al fin una moratoria inmediata sobre todas las obras de cuencas y sostener auténticos planes de conservación y reparto del agua en los territorios degradados por el modelo agroindustrial y el desajuste climático. El convoy irá al encuentro de diversas luchas contra el acaparamiento de tierras y agua, así como también contra la artificialización de los suelos, y será recibido cada tarde por colectivos locales, comunas, granjas amigas. La primera etapa el 18 al atardecer, será en Jazeneuil, luego Migné-Auxances, Coussay-les-Bois, Dolus-le-Sec, Lussault-sur Loire, Lestiu et Bou.

La salida tendrá lugar este viernes 18 de Agosto desde Lezay, a unos pocos kilómetros de la cuenca de Sainte-Soline con cita a partir de las 12h para un picnic e intervenciones diversas.

Dos conferencias de prensa tendrán lugar el viernes 18 de Agosto :

- A las 9 hs en Longré, con el colectivo Bassines Non Merci Aume-Couture, que será el primero en salir en bicicleta sobre las rutas para unirse al convoy del Agua .

- A las 13 hs en Lezay, en presencia de los portavoces de Bassines Non Merci, de la Confédération Paysanne et des Soulèvements de la Terre y de un representante del colectivo contra el metanizador de Lezay. El lugar preciso será comunicado la víspera.

Les Soulèvements de la Terre **ha suspendido provisoriamente su compromiso con la organización del convoy**, iniciada varios meses atrás junto a Bassines Non Merci, la Confédération Paysanne y el apoyo de 130 otras organizaciones, para consagrarse a la batalla jurídica contra su disolución, la cual ha sido suspendida el viernes pasado por el Consejo de Estado francés. Los soulèvements de la Terre retoman entonces con felicidad su participación plena a esta nueva etapa de la lucha para terminar con las Méga-cuencas y por el reparto del Agua.

El punto de partida del convoy a Lezay será evidentemente un fuerte marcador simbólico. En esta primera movilización alrededor de la cuenca de Sainte-Soline desde el 25 de Marzo pasado, rendiremos homenaje a los heridos/as y mutilados/as por granadas policiales y nos daremos cita para el gran juicio del 8 de septiembre a Niort, en el cual nueve representantes de la organización estarán en juicio por, entre otros, la organización de manifestaciones prohibidas. Antes de emprender este gran viaje, manifestaremos nuestra vigilancia para que no se reanuden ni los trabajos sobre las cuencas ni la plastificación para permitir su llenado.

En esta ocasión, también revelaremos las grandes reivindicaciones del Convoy del Agua, que han sido transmitidas a todos los implicados en la Agencia del Agua Loire-Bretagne, junto con los términos de la moratoria que permitirían retomar un verdadero diálogo acerca del reparto del Agua y las prácticas agrícolas que la preservan.

¡Este Convoy ya es una victoria! En vista del gran número de solicitudes de participación, las inscripciones han cerrado desde finales de julio a 700 bicicletas por etapa con el fin de afrontar el desafío logístico que representa acoger y abastecer al convoy todos los días con seguridad y confort.

¡Sin embargo, los habitantes de los territorios que serán atravesados están invitados/as a unirse para recibir al Convoy a su paso y marcar así su apoyo a esta aventura que no tiene nada que envidiarle al Tour de France en términos de escala épica y efervescencia, política y festiva! Se inscribe así sobre los pasos de los históricos y finalmente victoriosos convoyes de Larzac en 73' y luego en 78' para frenar la extensión del terreno militar, o de la tracto-bici del invierno 2015 que salió de la Zad de Notre-Dame-des-Landes en pleno estado de emergencia, para terminar con el proyecto del aeropuerto.

Guía práctica e informaciones complementarias

- https://bassinesnonmerci.fr/wp-content/uploads/2023/08/GUIDE-PRATIQUE_V3_compressed.pdf

Ruedas de prensa diarias : si desea cubrir el Convoy como periodista, le agradecemos que se ponga en contacto con nosotros : presse-soulevements@riseup.net

Canal Telegram (actualizaremos las informaciones progresivamente): <https://t.me/convoideleau2023>